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En la primera imagen el Presidente Barreda es aplaudido después de su primera intervención por miembros de 
su Qobiemo y diputados socialistas. En la segunda imagen Cospedal muestra la portada de una revista con la 
fotografía del secretario de organización del PSO E regional, José Manuel Caballero. L a  tercera imagen una 

vista del salón de plenos mientras intervenía Barreda.

los portavoces socialistas, tiene a 
Génova que es, dicen, donde se 
elaboran. No se piensa que haya 
aportaciones del PP de Castilla-La 
Mancha donde, ya está escrito, son 
más dados al adjetivo calificativo que 
al análisis y a la propuesta.
Hubo fases del debate que acallaron 
las conversaciones. La referencia de 
Barreda al vino de Somontano 
(Huesca) que se bebió en la boda de 
Cospedal días antes y que ésta 
calificó de cotilleo. La referencia de 
Cospedal al incendio de Guadalajara 
diciendo a Barreda que no estuvo y 
que éste contestó: "A cuento de qué 
viene decir que no estuve en 
Guadalajara si casi me parten la cara 
excitados por alguien que se sienta a 
su lado", en alusión a la 
parlamentaria regional Ana 
Guarinos. Se habló de CCM y 
Cospedal pidió otra vez una comisión 
de investigación, dando a conocer 
Barreda que había varias entidades 
financieras que quieren fusionarse 
con CCM. Al parecer la caja vasca 
BBK, la aragonesa Ibercaja y la 
andaluza Cajasol son las principales 
pretendientes y entre ellas BBK hoy 
por hoy un poco más que las otras. 
Algo tendrá que ver que el director 
general del grupo CCM se llame 
Xavier Alkorta, fuera directivo de 
Kutxa, la otra gran Caja Vasca, y de 
que se dedique a informar allí de lo 
que no cuenta aquí. Barreda también 
defendió con énfasis el aeropuerto de 
Ciudad Real y recordó que en las filas 
del grupo popular se sienta el ex 
alcalde de Ciudad Real que lo apoyó 
como también lo hace la actual 
alcaldesa, Rosa Romero, del PP. A 
Cospedal le dijo "usted quiere que 
fracase para poder achacármelo". 
Barreda propuso a Cospedal 
conversaciones, sin fotógrafos, entre 
ambos para llegar a un acuerdo en 
torno al agua y salvar el estatuto de

autonomía. Básicamente el acuerdo 
consistiría, en sim ilitud con el de 
Aragón, en asegurar para la región 
una cantidad de agua suficiente no 
sólo para el consumo actual sino 
para el previsible en el futuro. Fue al 
final del debate, el segundo día del 
mismo, pero no hubo gesto de 
asentimiento alguno y no se prevé 
por ninguna de las parte que estas

dos jornadas hayan servido para el 
acercamiento.
En todo caso el debate es de 
agradecer, ambos contendientes 
mejoraron con respecto a ediciones 
anteriores y permitieron vislumbrar 
por dónde va a ir la actuación 
política y también la dialéctica de 
confrontación política, que no 
siempre es lo mismo.
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